
新成人の人数
2018年 1995人
2017年 1991人
2016年 1834人
2015年 1879人

家業でもある建築塗装業を通じ、３０年以上にわたり、

戸建てやマンション、オフィイスビルなどの塗り替え・

改修の塗装に携わり建築塗装の技能を修得してきました。

塗り替え・改修を行う前の重要な工程である下地補修と

使用する塗料の選定では卓越した技能を発揮し、刷毛を

使って仕上げる「刷毛塗り」や、色見本に頼らず思う通

りの色を調合する「調色」の技術は業界から一目置かれ

ています。

歴史建造物の横浜市開港記念会館の講堂天井の改修作業では「コルク塗り」という独特

の改修方法を編み出すなど技能向上に努め、建築塗装技能士１級の資格を持って、業界の

後進育成にも貢献しています。

天然素材の「木」の塗装に長年従事し、木工塗装業界ではトップクラスの知識・技能

を有する職人です。特に、３００種に及ぶ木の特性を即座に判断して、材質に応じた塗

料や塗装方法を的確に選択し、天然木の良さを損なわ

ずに、塗装によって製品の付加価値を高めることがで

きます。

また骨董家具などに使われる現存しない古い塗料を

調色で再現する塗装修理の技術は、顧客から高い評価

を受けています。

さらに、ロシアでの技術協力に参加したほか、公共

職業訓練施設の講師や技能検定委員などを務めるなど、

木工の技術伝承にも尽力しています。

1月8日には恒例の成

人のつどいが行われま

した。

今年の成人は、1997年4月2日から1998年4月1日生まれのみな

さん、サンパール大ホール一杯

に集まりました。

実行委員会が決めた今年のテー

マは上記のことば。新成人の誓

いで登壇した女性は「私のbeginning、始めたいこと

は英語です。まだ一人前ではない自分への目標を持ちました。2020年

オリンピック開催を良いきっかけにして挑戦したい」旨を語っていま

した。

年の始めに自らの目標

を持つことが薄れてきま

した。20年を節目にする

と20・40・60…次は80才さ

てさて、新成人を見習って

頑張らなければと思い会場

をでました。

○ゆいの森へ

の意見の掲載あ

りがとうございました。私が思って

いたことが全部書いてありました。

○お正月は天気も穏やかでのんび

りと過ごしました。今年がよい年に

なるよう願っています。健康が一番

政治も健全になるように頑張ってく

ださい。

弁護士の定例相談予定は

1月２２日(金)
★荒川区荒川7－37－1(コミバス花の木停留所前)

℡Fax３８０６－５１３４

★生活相談は随時相談にも応じます。ご連絡ください。また弁護

士の相談は必要な場合は日中に弁護士事務所の予約を取りますの

でご連絡ください。1月からは第４月曜日になります。
メール:arajcp@tcn-catv.ne.jp

http://www.tcn-catv.ne.jp/̃jcpara/ ブログhttp://s-kuni

区役所直通3802－4627

fax3806－9246
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区政区議会報告・地域情報を週刊で発行しています。ご意見をお寄せください。

くに子ニュースの再開です。３週間ぶりとなりますので、作成と

配布にテンションを上げなければ…

お休みの間に、いろいろとご意見もいただきました。みなさんの

声が私の議会活動の原動力です。

今年も一年間どうぞよろしくお願い致します。

昨年、厚労省表彰の「卓越した技能者」に金子

雅一さん(68才)・東京都の認定・表彰「東京都優

秀技能者」に伊原創一さん(57才)が選ばれました。

記事はあらかわ産業Ｎａｖｉ115号・写真は荒川区

ホームページ掲載のものです。



今年の干支は犬…
人間と犬は２万年前からの付き合い。
(新婦人しんぶん：生態科学研究機構理事長新宅広二さんの記事から)

『犬は一番最初に家畜化された動物。だから野生の犬は

いません。犬の祖先はオオカミ。２万年位前の石器時代から人と一緒に

生活したり埋葬されたりしている痕跡が残っています。牛や豚が家畜化

されたのは農耕が始まった８千年位前です。猫もこのころ現れるので、

それより１万年以上前から人と犬は暮らしてきました。

最初は人間が何かのきかっけでオオカミの赤ちゃんを拾って育てたの

でしょう。育ったオオカミは人間をリーダーと認め、その家族を自分の

群れとして一緒に暮らすようになります。…野生の草食動物のように浅

い眠りをしていた人間が犬が外敵に気づいて吠えたりして安心して深い

眠りにつけるようになったのです。』

区議選出馬で足立区の団地から、39㎡の小さな家ですが、一軒家に移ったことで、子ども

たちの、特に長男の念願だった犬を飼うことに…民商新聞に入った「子犬あげます」の記事

で、すぐさま南千住まで貰いに行ったのです。

タローとなずけた雄犬は、新聞配達の人が変わる、普段通らない人が道を歩く時だけワン

と吠えました。一番の飼い主だった長男が家を出て実家に帰ってくる時は、通りを曲がる前

から分かるようでクーンと甘えた声を出していました。

又、夫が朝起きても普段は寝ているのに、休日の日には「散歩ですよ」と起き上がって催

促したのです。散歩の途中で逃走した時は３日位かかって家に戻ってきました。

戌年のお正月…彼のいた日のことを懐かしく思い出しました。

現在のシルバーパスは、70歳以上を対象とし、提示することで乗車ごとに料金を

支払うことなく都営交通（都営バス、都営地下鉄、都電、日暮里・舎人ライナー）

と都内の民営バスに乗車できます。民営バスは乗車、降車の両方が都内の停留所で

ある必要があります。

シルバーパスの発行に必要な費用負担は、住民税非課税または所得が125万円以下

の人(介護保険料第6段階まで)は１０００円、それ以外の人は２万５１０円となって

います。

日本共産党都議団は昨年には

(1)シルバーパス発行の費用負担を所得に応じた額として軽減する

(2)新たに多摩モノレール、ゆりかもめで利用できるようにする

(3)民営バスは乗車、降車のいずれかが都内の停留所であれば利用できるようにする

改正案(必要な経費は約５２億円)を提案しましたが、残念ながら自民・公明・東京

改革（民進系)・都民ファーストの会の反対で否決となってしまいました。

都民の声をさらに広げて、実現を迫っていきましょう！！

1月3日に地域のみなさんと都電に乗っ

て小石川七福神に行きましたが、「何

でシルバーパスは1000円と20,510円し

かないの。2万円では購入できないわ」

と何人もの方から言われました。

荒川２丁目の第二峡田小学校脇

の道路が６ｍに拡幅されています。

広くなったことで車の通りが多

くなったように思いますし、スピー

ドも以前より早く走る車が増え

ています。

児童の通学路でもあり事故が心配です。

⇒小学校・児童公園あり！！子どもに注意！！

などの標識が必要かもしれません。

荒川区道路公園課・教育委員会に報告をしま

した。

年齢が高くなりますと、やはり病気

になる確率も高くなります。救急車で

入院ということもあります。

私は保険証と合わせて「限度額適用・

標準負担額減額認定証」を常備するよ
うにしています。

荒川区から郵送でお知らせが来たの

で、すぐに窓口に行きました。

所得段階がありますが、私の場合は外来で月8千

円・外来入院で24,600円を越えると自己負担しな

くてよいことになります。

取られるものは有無も言わさず年金天引きです

が、こういったことは申請しないと役所からは届

きません。申請しましょう。(荒7丁目０さんより)

問合せ：国保年金課後期高齢者医療係

『私立高校も授業料が無料』

と言われますが、平成29年度都

内私立高等学校(全日制)の学費

状況調査で見ると、授業料を除

いた額は初年度463,294円です。

希望する学校に進学

できるよう公私立とも

に授業料以外の部分の

軽減もすすめて欲しと

思います。

(高校受験生の母より)


